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Wie aus der Presse zu erfahren ist, wird über die Schließung der Tourismus-Information am 
Hauptbahnhof spekuliert. Begründet wird dieser Schritt damit, dass drei Filialen eine zu viel sind. Auch 
die von der Stadt mit der Tourismuskonzeption beauftragte Firma BTE Tourismus- und 
Regionalberatung äußerte vor dem Wirtschaftsrat die Ansicht, dass drei Filialen zu viel seien. 
Vergleichbare Städte hätten eine oder zwei Filialen, so BTE-Chef Alexander Schuler. 
Der Hauptbahnhof ist das Tor zur Stadt. Täglich erreichen viele Menschen die Stadt über den 
Hauptbahnhof und informieren sich über ihre ersten Schritte in Potsdam.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie hoch sind die Kosten (Miet- und Personalkosten) für die einzelnen Standorte?

      gez. Sascha Krämer
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